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Aos onze dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, às quinze horas, na sala de reuniões do 1 
google meet, realizou-se a 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO NÚCLEO DOCENTE ESTRUTURANTE 2 
DO CURSO DE ADMINISTRAÇÃO, sob a presidência do Prof. Fábio Chaves Nobre. Foram 3 
convocados os membros docentes: Ana Lúcia Brenner Barreto Miranda, Elisabete Stradiotto Siqueira, 4 
Judson da Cruz Gurgel, Renan Felinto de Farias Aires, Valdemar Siqueira Filho, Liana Holanda 5 
Nepomuceno Nobre. Atendendo à solicitação compareceram: Ana Lúcia Brenner Barreto Miranda, 6 
Elisabete Stradiotto Siquiera, Judson da Cruz Gurgel, Renan Felinto de Farias Aires, Valdemar 7 
Siqueira Filho e Liana Holanda Nepomuceno Nobre. A coordenação convidou, para participar 8 
da sexta reunião ordinária do NDE do Curso de Administração, as professoras Agostinha Mafalda 9 
Barra de Oliveira, Danielle de Araújo Bispo e Luciana Holanda Nepomuceno. A docente Lilian 10 
Caporlíngua Giesta Cabral, está de licença para capacitação. O Presidente saudou a todos e em 11 
seguida leu os pontos da pauta do dia. Pontos: I. Continuação da elaboração do PPC do Curso 12 
de Administração. II. Outras ocorrências. Pauta aprovada. Ponto 1. O Professor Valdemar 13 
Siqueira se inscreveu para falar e sugeriu pensar nas ações que devem ser feitas para o novo 14 
modelo do curso na área da interdisciplinaridade, não apenas fechar um texto. O Professor Fábio  15 
Nobre explicou que no texto (aprovado na 4ª Assembleia do Curso de Administração) há umas 16 
propostas de ações de uma forma geral, mas questiona aos membros se seria necessário 17 
determinar as ações especificamente. A Professora Ana Lucia Brenner entende que o texto já foi 18 
aprovado na Assembleia e o NDE deve estudar e escolher a melhor aplicabilidade do texto e como 19 
melhorar uma nova proposta futura com as experiências adquiridas. O Professor Fábio Nobre 20 
informou o que está pendente para a finalização da elaboração do PPC do curso citando que o 21 
PPC deverá se alinhar ao PDI da UFERSA, a Missão e Visão Institucional, Finalidades e 22 
Objetivos, Formas de ingresso, Competências e Habilidades, Coerência do currículo com as 23 
Diretrizes Curriculares Nacionais, Aspectos teóricos metodológicos do processo de ensino-24 
aprendizagem, Estratégias de Importado Esperar a matriz flexibilização curricular, Estrutura 25 
curricular, Ementas, Bibliografia Básica e Complementar, Atividades Complementares, Estágio 26 
supervisionado, Trabalho de Conclusão de Curso (TCC) – se possível, Disciplinas optativas e 27 
Eletivas, Representação gráfica do perfil formativo, Administração Acadêmica, Perfil docente, 28 
Experiência Acadêmica e Profissional, Biblioteca, Salas de aula, Sala de Professores, 29 
Laboratórios de formação Geral, Laboratórios de formação Específica, mas o principal ponto a ser 30 
discutido na reunião será a grade curricular onde serão montados grupos, por área, provocando os 31 
professores da área para formar as disciplinas alinhadas com a DCN. O Professor Fábio Nobre 32 
informou que as grandes áreas que devem ser abordadas são Finanças, Estratégia, Marketing, 33 
Produção, Inovação e Tecnologia, Pessoas e Administração Geral. A Professora Elisabete 34 
Stradiotto informou que existe uma série de questões, que foram pensadas no NDE, e devem ser 35 
trabalhadas no coletivo, diante disso, a docente sugeriu que se discutisse sobre o assunto antes 36 
de pensar nas disciplinas. Logo após a fala da Professora Elisabete, a Professora Liana Nobre 37 
comunicou que o texto foi aprovado em Assembleia e que as disciplinas serão montadas de 38 
acordo com o quadro apresentado na Assembleia do Curso, justificando o alinhamento da 39 
disciplina com os parâmetros apresentados. A Professora Agostinha Mafalda sugeriu separar as 40 
disciplinas por suas grandes áreas (básicas e profissionalizantes). A Professora Danielle Bispo 41 
falou que existem algumas diretrizes (inteligência artificial, metodologias ativas, integração entre 42 
as disciplinas, conteúdos alinhados com a realidade das empresas, relacionamento interpessoal, 43 
entre outras), que devem ser analisadas para, posteriormente, serem divididos os grupos 44 
formados pelos docentes por temática, onde cada docente possa contribuir com seu conhecimento 45 
relacionado ao assunto, trabalhando mais competências que conteúdo, e, com base nos 46 
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resultados, criar ou não novas disciplinas. Após todas as discussões o Professor Fábio Nobre 47 
informou que as novas disciplinas podem ser criadas ou não, mas que tudo esteja alinhado a DCN 48 
e a figura apresentada na reunião, com as devidas justificativas. Segundo o Professor Fábio 49 
Nobre, após os devidos ajustes, o NDE irá analisar e aprovar ou não as disciplinas e, 50 
posteriormente, montar a grade. O Professor Fábio Nobre propôs que cada membro do NDE e as 51 
docentes convidadas para a reunião, pensasse em uma proposta de montagem da grade e 52 
apresentassem na próxima reunião para definir o caminho a ser seguido pelo NDE para dar 53 
seguimento a confecção do PPC do curso; a proposta foi acatada por todos os membros, logo a 54 
reunião ficou agendada para o dia dezoito de outubro de dois mil e vinte e dois com o horário a 55 
definir. Ponto 2. Não houve outras ocorrências para serem discutidas. Sem mais nada a tratar, a 56 
Presidente encerrou a reunião agradecendo a presença de todos e eu, Ariádne Najara Rodrigues dos 57 
Santos, lavrei a presente ata, que será por todos lida e assinada. Mossoró/RN, 31 de outubro de 58 
2022. 59 
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